
 

 

 

 

 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

Fundação Universidade Federal do ABC 

Centro de Matemática, Computação e Cognição 

 

1 

Av. dos Estados, 5001 · Bairro Santa Terezinha · Santo André - SP · CEP 09210-580 

Bloco A · Torre 2 · 6º andar · Fone: (11) 4996.7950 

pesquisa.cmcc@ufabc.edu.br 

 

 

ATA Nº 05/2020/CdP-CMCC 

 

Ata da reunião da Comissão de Pesquisa do Centro de Matemática, Computação e Cognição (CdP-1 

CMCC) da UFABC, realizada às dez horas do dia vinte e oito de outubro de dois mil e vinte, por 2 

videoconferência através do serviço de comunicação Google Meet. A reunião foi convocada e 3 

presidida pelo professor André Mascioli Cravo, presidente da Comissão de Pesquisa do CMCC, e 4 

contou com a presença dos docentes: Denis Gustavo Fantinato, Marcela Bermudez Echeverry, 5 

Rodrigo Fresneda e Virgínia Cardia Cardoso. O professor André Cravo iniciou a reunião com os 6 

informes: I. Uso dos laboratórios durante o período da pandemia: o professor André informou que 7 

foram realizadas reuniões no último mês com as Comissões de Pesquisas dos Centros, com o 8 

ConCMCC, com a PROPES, com a CoPes e no ConsUni sobre o retorno do uso dos laboratórios.  9 

Alguns responsáveis de laboratórios querem retornar com as atividades, porém muitas questões não 10 

estão esclarecidas, o que dificulta a volta do uso dos laboratórios. A professora Marcela Bermudez 11 

acrescentou que o maior problema no contexto do CMCC é relacionado aos laboratórios úmidos. O 12 

professor André explicou que, em teoria, a PROPES e as Comissões de pesquisas deverão decidir 13 

quem poderá acessar os LGPs nas primeiras fases de retorno e que isso tem gerado desconforto em 14 

todos, pois as comissões de pesquisa terão que julgar mérito de projeto. Uma proposta apresentada 15 

para a PROPES é que cada laboratório tenha um protocolo de uso, e a retomada dos projetos então 16 

seja avaliada de acordo com as regras e protocolos de segurança. A professora Marcela informou que 17 

já existem protocolos de uso dos laboratórios de Neurociência e que então não seria difícil de 18 

implementar.  O professor André defendeu a ideia de que seja feita uma lista de laboratórios 19 

prioritários, e finalizando o assunto, disse que vai enviar o relato da reunião do ConsUni que 20 

acontecerá no dia 29/10/2020 aos membros da CdP-CMCC. II. O professor André informou que a 21 

próxima reunião da CdP será no dia 25/11/2020. III. Em seguida, o professor Rodrigo Fresneda 22 

informou que conversou com a professora Mariana Silveira, o Ana Boero, e os professores Sinuê e 23 

Eduardo Gueron sobre o espaço solicitado pela professora Priscila Benitez. A sugestão seria a 24 

professora Priscila utilizar uma parte do espaço da Matemateca para desenvolver os projetos, ou a 25 

transferência da Matemateca para o Bloco L. No entanto houve objeção desses professores em ceder 26 
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uma parte desse espaço. Após discussão e sugestões, o professor André irá consultar a direção do 27 

CMCC para encontrar uma solução. Sem mais informes, a reunião prosseguiu com a ordem do dia: A 28 

reunião prosseguiu com a discussão da resolução de avaliação dos laboratórios. O professor André 29 

relembrou resumidamente os objetivos da resolução. Essa demanda provém da PROPES e visa avaliar 30 

a utilização dos laboratórios. A ideia da resolução da CdP-CMCC é que seja feita um relatório de 31 

avaliação simples e padronizado, que atenda a todas as áreas do CMCC. A discussão fundamental 32 

começa no artigo 3º, onde a avaliação deve considerar três critérios: a existência de projeto de 33 

pesquisa, a orientação de alunos de graduação e pós-graduação, e a produção científica e tecnológica. 34 

A discussão da resolução foi retomada do artigo 4º ao artigo 7º. Houve ampla discussão sobre o 35 

assunto e a discussão será retomada na próxima reunião. Nada mais havendo a declarar, o professor 36 

André Mascioli Cravo encerrou a reunião às onze horas e cinquenta e três minutos, da qual eu, 37 

Candido Tiepo Junior, assistente em administração, lavrei a presente ata.38 
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